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平成 21 年度第 2 回東葉高速鉄道地域活性化協議会議事録 

 

 

１ 日 時  平成２２年 1月２７日（水） １０：００～１０：４０ 

 

２ 場 所  八千代市役所 ４階 第１委員会室 

 

３ 出席者   

   （会長）八千代市     総務企画部長       清宮 達三 

   （委員）船橋市      企画部 総合交通計画課長 富松 知一（代理） 

       東葉高速鉄道㈱  常務取締役        春日 敬三 

          〃       〃          橋本 淳 

       千葉県      総合企画部 交通計画課  

                事業調整室長       川本 一俊（代理） 

   （オブザーバー） 

       関東運輸局    鉄道部 計画課 専門官  篠崎 修也（代理） 

       東京地下鉄㈱   経営企画本部 経理管理部 

                       次長    野焼 計史 

 

４ 事務局から 

   ただいまより，平成２１年度第２回東葉高速鉄道地域活性化協議会を開催したいと 

  思います。 

本日は，ご多忙の中，本会議にご参加いただきありがとうございます。 

   なお，船橋市企画部長 金子委員の代理で，船橋市企画部総合交通計画課長 富松

様が，千葉県総合企画部交通計画課長 加藤岡委員の代理で，千葉県総合企画部交通

計画課事業調整室長 川本様が，また，オブザーバーの国土交通省関東運輸局鉄道部

計画課長 作原様の代理で，国土交通省関東運輸局鉄道部計画課 篠崎様が出席とな

っております。 

   なお，国土交通省関東運輸局千葉運輸支局首席運輸企画専門官 奈良様は，所用の

ため欠席となっております。 

   それでは，議長よろしくお願いいたします。 
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５ 議 事 

 

議案第１号 地域公共交通活性化・再生総合事業に関する事後評価について 

 

〔議長〕 

   おはようございます。ただいまより，平成２１年度第２回東葉高速鉄道活性化協議 

会を開催させていただきたいと思います。 

 それでは，早速ですが，会議を始めさせていただきます。 

議題の１として，こちらは協議事項になりますが，「地域公共交通活性化・再生総合 

事業に関する事後評価について」，事務局から説明お願いします。 

 

〔事務局〕 

   （資料－１，参考資料－１，２，３により事務局から説明） 

 

〔東葉高速鉄道〕 

   （参考資料－２，３により東葉高速鉄道 春日委員から説明） 

 

〔議長〕 

   ただいま，「地域公共交通活性化・再生総合事業に関する事後評価」につきまして，

評価内容に関連します，今年度の地域公共交通活性化・再生総合事業の事業実施報告

及びイベントアンケート結果が，実施主体である東葉高速鉄道の春日委員から，また，

事後評価（案）につきまして，事務局説明がありましたが，何かご意見等ございまし

たら，お願いします。 

 

〔議長〕 

   こちらはいつまでに報告する予定ですか。 

 

〔事務局〕 

   今月末までに報告することになっております。 

 

〔議長〕 

   その他，なにかございますか。 

特になければ，表決に入ります。議題１の「地域公共交通活性化・再生総合事業に

関する事後評価」について，異議ございませんでしょうか。 

 

 

（異議なし） 
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〔議長〕 

   ありがとうございました。議題１につきまして，原案どおり決定されました。 

 

 

 

議案第２号 東葉高速線地域公共交通活性化・再生総合事業計画について 

 

〔議長〕 

次に，議題２として，こちらについては，報告事項となりますが，「東葉高速線地域

公共交通活性化・再生総合事業計画」につきまして，事務局から説明をお願います。 

 

〔事務局〕 

   （参考資料－１により事務局から説明） 

 

〔議長〕 

   ありがとうございました。ただいま，事務局より説明がありましたが，何かご意見 

等ございましたらお願いします。 

 

〔千葉県〕 

   参考資料１，平成２２年度事業の上から２番目のコンコースの案内看板の更新につ

いて，認定事業費が７５０万円で，実施見込み事業費が２５０万円とあり，だいぶ額

が下がっていますが，事業費についてはこれで十分ということで良いのでしょうか。 

 

〔事務局〕 

   これについては，当初コンコースの案内看板の更新ということで， ７５０万円と見

込んでおりましたが，補助対象事業の対象範囲があくまでも改札外ということで，再

度検証した結果，そのうちの改札外に要する費用が２５０万円と見込み，金額を変更

しています。 

 

〔関東運輸局〕 

   平成２１年度，２２年度のモビリティマネジメント推進事業に関することで，平 

  成２１年度では実施中とあり，進捗状況として「パンフレットの作成」となっており  

  ますが，パンフレットはすでに作成されたのでしょうか。 

 

〔事務局〕 

   パンフレットの作成に関しては，現在業者と調整しております。内容につきまして

は，駅周辺の駐輪場・駐車場位置や，バス路線等の情報を掲載します。配布につきま

しては，駅周辺の公共施設で配布することを予定しています。 
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〔関東運輸局〕 

   配布というのは手渡しですか，それともどこかへ置いておくのでしょうか。 

 

〔事務局〕 

   ひとまずラック等で置かせていただくとか，そうした形で考えています。 

 

〔関東運輸局〕 

   平成２２年度に関しても，同じように公共施設等で配布するということなのでしょ

うか。 

 

〔事務局〕 

   平成２２年度に関しては，同じようにラック等に置くだけでなく，地域のイベント   

  等で配布するとか，そうした形でこちらから動いて，色々な方に，駅周辺施設を知っ 

ていただくことを考えています。 

 

〔関東運輸局〕 

   どんなことをやるのかということが気になっていますが，ラックにただ置いておく 

  だけでは，見る人は見るが，見ない人は見ないなど，やり方によっては全然効果がな 

  いので，そうした点についてもっと積極的に，効果的な方法を考えていただきたい。

これは活性化再生事業ですから，パンフレットを使って，東葉高速鉄道なりのア 

ピールをしてください。 

 

〔議長〕 

   今の指摘を活かすような形で，事業を進めていただきたい。 

他になにかございますか。 

 

〔船橋市〕 

   参考資料３，「平成２１年度実施イベントのアンケート結果について」の中で，第１

３回東葉サマーコンサート等のアンケート結果について書かれていますが，アンケー

トの回収が少ない。次年度については，東葉サマーコンサートのアンケートの実施の

方法について，考慮していただければと思います。 

 

〔事務局〕 

   今回３つのイベントを開催しましたが，アンケートの方法等についても３つのイベ 

ントそれぞれ違った質問事項で実施したので，次年度においては，アンケートの質問 

事項をある程度統一するとか，あるいはアンケートの取り方も色々と工夫をしながら， 

なるべく多くの参加された方々にご意見を徴するような方法を考えて，平成２２年度 

に向けて検討したいと考えています。 
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〔議長〕 

   他になにかありますか。 

   他になければ，議題の２については以上とさせていただきます。 

   それでは，本日の議題のその他ということで，全体を通して何かございますか。 

 

〔関東運輸局〕 

   事後評価について，まだ確認しきれていない部分があるので，提出の際にはご相談 

  させていただくかもしれないので，よろしくお願いします。 

 

〔議長〕 

   ただいま関東運輸局から若干相談があるという話があったので，その結果事後評価   

  案に修正がでるようであれば，また後日修正を加えて，委員の方にご確認をいただき， 

  事後評価を国のほうに提出することとしたいと思います。みなさま，よろしくお願い   

  いたします。 

   それでは，今後の予定について事務局から案内があるとのことなので，事務局，よ  

  ろしくお願いします。 

 

〔事務局〕 

   ３月１８日開催予定の平成２１年度第３回東葉高速鉄道活性化協議会について，ご

案内申し上げます。 

第３回協議会では，本日ご報告いたしました， 

①地域公共交通活性化・再生総合事業の計画変更に伴う変更認定申請に関すること， 

②平成２２年度予算（案）に関すること， 

③本協議会の事務局が，協議会設立時の申し合わせに基づき，次年度より船橋市にな

ることに伴う事務局引き継ぎに係る事項，及びそれに伴う東葉高速鉄道活性化協議会

の規約，事務局規程の改正について， 

以上３件を議題に予定しております。 

委員及びオブザーバーの方々におかれましては，年度末のお忙しい中の開催でご面

倒とは存じますが，ご出席くださいますよう，よろしくお願いいたします。 

 

〔議長〕 

   ３月１８日に開催とのことなので，皆さま，ご承知をお願いします。 

  議題については全て終わりましたが，皆さま，全体をとおして何かご質問等ございま 

  したらお願いします。 

 

   以上，特にないようでしたら，皆様のご協力によりまして，議事が全て終了といた

します。今後とも，ご協力を賜りますようお願い申しあげまして，会議を終わります。

どうもありがとうございました。 


